

# JR総連青年部の皆さん！

## 労働組合を水や空気のような存在だと感じているでしょうか？

いまこれを見ている皆さんは、JR連合がどんな組織でどんな活動をしているのか、少なからず興味を持っている方だと思います。JR連合はJRグループで働き仲間約8万人が加入しているJR最大の産業別組合で、安全の確立・政策課題実現・男女平等参画社会実現等に取り組んでいます。

皆さんが加入している労働組合はどんな活動をしていますか？

労働組合は困った時になってそのありがたみが初めてわかる、水や空気のような存在だとよく例えられます。皆さんは自分たちが加入している労働組合を水や空気のような存在だと感じているでしょうか？「三鷹電車区事件」や「浦和電車区事件」など他労組の組合員と交流したことを理由に、集团的糾弾行動を行うような組合が水や空気だと感じられませんか！JR総連の「平和共存否定路線」により乱れた職場秩序の再建と民主的な職場づくりや「積極攻撃型組織防衛論」の犠牲となった被害者の救済を行ってきたのは紛れもなくJR連合です。

今年の6月8日(土)～10(月)にはJR連合青年・女性委員会が毎年行っているレクリエーション「ユースラリー」を東京近郊で開催します。北は北海道から南は九州までJRグループで働く若い仲間が一堂に会して交流を深めます。

JR連合とはどんな組織なのかを体感するために参加してみませんか？1人ではなかなか参加しづらいと思いますので、グループで気軽に参加してみてください。多くの参加をお待ちしています。

## まずはJR連合のレクに参加してみませんか？



日本鉄道労働組合連合会（JR連合）  
青年・女性委員会

議長 大戸 浩之